

I Reunión anual del Instituto del Perdón



Todo el equipo de investigadores académicos y colaboradores en la I reunión anual del Instituto del Perdón.

El Instituto del Perdón ha concluido su I Reunión Anual con un extenso repaso de los logros de 2024 y una amplia proyección para el año 2025. Este evento, celebrado en la Universidad Francisco de Vitoria, reunió a los principales investigadores y miembros colaboradores en torno al eje central del perdón como valor transformador en distintos ámbitos sociales y educativos.

Un año lleno de hitos

Desde su inauguración oficial el 27 de febrero, el Instituto ha celebrado una gran variedad de actividades y eventos. En marzo, participó -junto con el Instituto John Henry Newman- en la organización de la II Jornada de Justicia Restaurativa. Este evento contó con la presencia de importantes agentes de mediación y reconciliación en España. En junio, el Instituto participó también en el II Encuentro de Investigadores RIU, donde pudo presentar sus principales investigaciones, así como generar redes de colaboración con otras universidades.

Otro hito importante fue la asistencia al Congreso "Perdón: Don y Tarea", celebrado en Ávila, donde se presentaron ponencias sobre el entrenamiento en perdón como herramienta preventiva para la salud, la terapia penitenciaria basada en el perdón y la reconciliación entre grupos enfrentados como vía hacia la paz.

Divulgación y educación

Durante la Semana de la Ciencia, el Instituto reforzó su compromiso con la difusión del conocimiento sobre el perdón al público general, con un evento en CaixaForum (Madrid). También se expusieron los resultados de los proyectos en el ámbito educativo, como el proyecto de universitarios y los talleres de entrenamiento en perdón con niños de primaria. Por último, se presentaron los datos del proyecto de perdón interpersonal en prisiones.

El Instituto ha avanzado en proyectos de colaboración internacional, como el realizado con la Universidad Católica de Venezuela, y está desarrollando investigaciones en áreas como el perdón intrafamiliar, la gratitud y la espiritualidad. Entre los destacados, se incluyen publicaciones en curso y tesis doctorales centradas en el perdón, desde diferentes ámbitos del saber, de distintos investigadores pertenecientes al Instituto.



Clara Molinero, directora del Instituto del Perdón, realizando la presentación de la reunión

Para el año 2025, la Universidad acogerá un Congreso Internacional sobre Perdón y Reconciliación, del que el Instituto será importante patrocinador. Este congreso permitirá fortalecer alianzas internacionales.

La reunión finalizó recordando a los presentes los apoyos que el Instituto puede ofrecer a sus investigadores, como apoyo financiero, administrativo, logístico, etc. También proyecta nuevos programas educativos y estancias en el extranjero para sus miembros, asistencia a Congresos y diversas publicaciones en el ámbito científico.